



بيتي MY HOME

Colours for beautiful homes | ألوان لتصاميم بيوت جميلة



فينوماستيك
FENOMASTIC

فينوماستيك بيتي

FENOMASTIC MY HOME

جدران منزلك تتألق بطابعها الخاص وألوانها
المتميزة مع دهانات أكثر أناقة وجاذبية.

*Brilliant, beautiful wall paints
that let your home speak for itself.*



سينسز / SENSES 2024 الجدار / WALL



ويسبرينج ريد / WHISPERING RED 2859 الجدار / WALL



A LOVELY HOME

بيت بديع

بيتك هو لوتك التي تُشكّلها بنفسك، وتطبعها بألوانك الخاصة كي تجد فيها راحتك وطمأنينتك، وهنا يأتي دور اللون في تكوين مشاعرك وتحسين مزاجك، وابتكار البيئة التي تُناسبك، ومنحها البهجة والجمال. فامنح بيتك الخاصة ما تستحقه من ثراء وتنوع مع دهانات فينوماستيك بيتي الرائعة. هذه الدهانات المطفية تجود بأروع الاختيارات اللونية، وأكثرها رونقاً ووضوحاً، وهي اختيار المحترفين للألوان الداخلية. وستكون النتائج التي ستحصل عليها باهرة للأبصار.

تشتمل تشكيلة ألواننا العالمية الجديدة على تدرجات مختارة لثلاث مجموعات لونية متناغمة تُلبي حاجتك إلى بيت أخذ منسجج.

Your home is your comfort zone and the colours you choose for it enhance every bit of that feeling, I am convinced that colour is a powerful tool when it comes to creating personalized surroundings and beautiful, enriching homes. Give your home a voice with Fenomastic My Home paints. The beautiful matt finish that gives you the best and sharpest colour experience is definitely the professional choice for colour-rich interiors that let your home do all the talking.

Our new global colour card embraces the need for a harmonious home and introduces you to these three harmonious flows of colour.



Lisbeth Larsen

Lisbeth Larsen

المديرة العالمية للألوان، دهانات جوتن للدبكور
Global Colour Manager, Jotun Decorative Paints



عنوان للأصالة A PLACE OF ESSENCE

روعة اللون تتجلى على جدران بيتك، وستكتشف ذلك بنفسك حين تستخدم الرمادي الدافئ الذي يُخالطه الأصفر المظلل مع توشيدات من اللون الأسود الخفيف. سيغدو بيتك قطعة فنية ساحرة.

Explore how your home can change when you introduce warm grey, to slightly black and shady yellow. You will feel like your home is a piece of art full of character and charm.





فينوماستيك بيتي مطفي غني
ألوان غنية مشرقة تزين جدران منزلك بدهان داخلي مطفي ذي جودة عالية، وتجربة لونية فائقة الوضوح ستراقبها وهي تتشكل أمامك.

FENOMASTIC MY HOME RICH MATT
A high quality interior matt finish making colours appear sharper and richer and providing the best colour experience.

تدرجات لونية **تلهم مخيلتك**، تبدأ مع اللون الرمادي الخفيف ثم تُدهشك بانسيابيتها وهي تنسحب نحو الألوان الداكنة شيئاً فشيئاً مع لمسات من الفروقات الطفيفة الصفراء الرائعة لألوان **أنونيموس وفلفيت**.

BE INSPIRED by the grey nuances and let them draw your attention towards the darker colours and the beautiful yellow hues of **Anonymous** and **Velvet**.

أنونيموس / ANONYMOUS 1864: الجدار / WALL



أوبجكتيف / OBJECTIVE 1973: الجدار / WALL

فيلفت / VELVET 10246: الجدار / WALL



سكاي لايت 1624 SKYLIGHT

أوبجكتيف 1973 OBJECTIVE

إيفنينج سكاي 1462 EVENING SKY

إيليجانت 1434 ELEGANT

بلاكند بلاك 9938 BLACKENED BLACK

أنونيموس 1864 ANONYMOUS

فيلفت 10246 VELVET

لوتس 1108 LOTUS

عنوان للتناغم

A PLACE OF HARMONY

فيوجن / FUSION 5362 الجدار / WALL
جاز وايت / JAZZ WHITE 7236 الجدار / WALL



حين تُزِين جدران بيتك بلمسات رائعة من تدرجات اللون الأخضر، ستُحيط نفسك بجو هادئ يُضفي السكينة على نفسك، فأصبح المجال لهذه الألوان كي تغمرَك بمحيط عذب متناسم.

Introduce a beautiful set of monochrome greens to your home. Now, just sit back and let it transport you to a happy and peaceful place and let the colours invite you into this harmonious atmosphere.



جاز وايت / JAZZ WHITE 7236 الجدار / WALL
أوسلو / OSLO 5180 الجدار الأمامي / WALL IN FRONT



فينوماستيك بيتي ناعم حريري

خبرة لونية فائقة تلك التي ستكتسبها مع استخدامك هذا الدهان الداخلي المصقول ذي اللمعان المتميز والجودة العالية.

FENOMASTIK MY HOME SMOOTH SILK

A high quality interior smooth finish with a soft sheen, which gives an improved colour experience.

سي إمبرالد / SEA EMERALD 6084: الجدار / WALL



بالانس / BALANCE 6325: الجدار / WALL



في سيل متدفق من تلوينات ساحرة، ستشعر بأنك تُبحر في نطاق سلس من تدرجات الألوان المائية المتباينة يبدأ بالأخضر المائي وصولاً إلى ألوان بالانس وفيجن الداكنة والغامضة.

DIVE INTO this soft range of watercolour hues, from the lightest aqua green nuances to the darker and mysterious colours of **Balance** and **Fusion**.

جاز وايت JAZZ WHITE 7236

وايت بويتري WHITE POETRY 8394

سوفت مينت SOFT MINT 7555

مينتي بريز MINTY BREEZE 7163

بالانس BALANCE 6325

أوسلو OSLO 5180

فيوجن FUSION 5362

سي إمبرالد SEA EMERALD 6084

عنوان للجمال A PLACE OF BEAUTY

ألوان زهرية فاتنة تناسب برفقة في
جو بيتك فتُضفي مزيداً من الحيوية
والدفء، وترفع مستوى الفخامة والترف
في المكان.

*This flow of stunning rosy colours
contribute to a warm, luxurious
and intimate place that keeps the
atmosphere elevated.*



سينسز / SENSES 2024 الجدار / WALL



بدءاً من أخف درجات اللون الرمادي الشاحب، مروراً باللون الزهري اللطيف، وحتى طبقات الأحمر
الدافئة يمتد **مجال ألوان** هذا الدهان. وتتألف هذه الألوان في ما بينها بفيض ناعم يمنح
المكان طابعاً متميزاً.

THIS COLOUR SCALE stretches from the lightest shades of pale powder,
through the soft pink nuances to the worn tones of red. The colours unite
with an intangible softness, providing a subtle personal touch.



فينوماستيك بيتي مطفي غني
ألوان غنية مشرقة تترق فضاءاتك اللوتية في دهان داخلي مطفي عالي الجودة يزيد خبرتك اللوتية عمقاً ووضوحاً.

FENOMASTIC MY HOME RICH MATT
A high quality interior matt finish making colours appear sharper and richer and providing the best colour experience.



ويسبرينج ريد / WHISPERING RED 2859 الجدار / WALL

ميسي شادو / MISTY SHADOW 10578 الجدار / WALL

سوفت سكين / SOFT SKIN 10580 الجدار / WALL



أنتيك وايت / ANTIQUE WHITE 471

كومبلكشن / COMPLEXION 10579

ميسي شادو / MISTY SHADOW 10578

كوتون وود / COTTONWOOD 2500

ويسبرينج ريد / WHISPERING RED 2859

وورم بلش / WARM BLUSH 2856

سينسزل / SENSES 2024

سوفت سكين / SOFT SKIN 10580

FENOMASTIC

فينوماستيك بيتي مطفي غني

MY HOME RICH MATT

ألوان بيتي ذات طابع خاص يأتي من خلال دهانات عالية الجودة منتجة مائياً، حيث الألوان تبدو أكثر وضوحاً وجمالاً. هذه الدهانات الفاخرة المطفية تم انتقاؤها بعناية فائقة لتمنح جدران بيتك ما تحتاج إليه من خصوصية وتميز.

دهانات فينوماستيك بيتي الغنية المطفية ليست فريدة فقط في وضوح ألوانها، بل تُعطي أيضاً نتائج هي الأكثر إتقاناً في تجربة لونية لا مثيل لها.

Let My Home speak for itself with this high quality waterborne emulsion that makes colours appear softer and more beautiful. We've carefully selected the best wall colours for your luxurious matt finish interior.

Fenomastic My Home Rich Matt not only provides unique colour sharpness but also the most accurate colours resulting in the best colour experience.

أنونيموس / ANONYMOUS 1864 الجدار / WALL



أونيموس / ANONYMOUS 1864 الجدار / WALL



FENOMASTIC

فينوماستيك بيتي حريري ناعم

MY HOME SMOOTH SILK

دهانات ذات نعومة فائقة ونتائج باهرة تحصل عليها من خلال هذا المنتج المائي الذي يمنحك ألواناً ذات وضوح عالٍ تُغني تجربتك اللونية.

This waterborne emulsion with a smooth finish allows you to constantly get a very accurate colour, which will give you an improved colour experience.

ويسبرينج ريد / WHISPERING RED 2859 الجدار / WALL



منتجات أخرى ضمن مجموعة فينوماستيك

OTHER PRODUCTS IN THE FENOMASTIC RANGE



FENOMASTIC STAIN RESISTANT

Waterborne emulsion which comes in a beautiful silk finish.

- Easy stain removal
- Perfect for high traffic areas and kids' rooms
- Long lasting colours

فينوماستيك المقاوم للبقع

دهان مائي للأسطح الداخلية يأتي بطبقات حريرية جميلة.

- إزالة البقع بسهولة
- مثالي للمساحات المقصودة بكثرة وغرف الأطفال
- ألوان تدوم طويلاً



FENOMASTIC HYGIENE

Waterborne emulsion available in a matt and silk finish.

- Perfect for kitchens and bathrooms
- Anti bacterial & anti fungal
- Long lasting colours

فينوماستيك صحي

دهان مائي للأسطح الداخلية متوفر في طبقات مطفية وحريرية.

- مثالي للمطابخ وغرف الحمام
- مضاد للبكتيريا والفطريات
- ألوان تدوم طويلاً



FENOMASTIC PURE COLOURS

Waterborne emulsion which comes in matt, semi-gloss and gloss.

- Long lasting colours
- Low odour & washable
- Superior coverage

فينوماستيك الألوان الناصعة

دهان مائي للأسطح الداخلية يأتي في طبقات مطفية، مصقولة ونصف مصقولة.

- ألوان تدوم طويلاً
- خفيف الرائحة وقابل للغسل
- تغطية فائقة

مينتي بريز / MINTY BREEZE 7163 الجدار / WALL



Learn more at jotun.com

Or follow us on



اعرف المزيد على jotun.com



أو تابعنا على

تجدوننا في

الجزائر، البحرين، مصر، الهند، إيران، الأردن، كينيا، المملكة العربية السعودية، الكويت، ليبيا، المغرب، عمان، باكستان، قطر، السودان، سورية، تنزانيا، تركيا، اليمن، العراق، المكتب الإقليمي: جوتن الإمارات العربية المتحدة المحدودة (ذ.م.ع)، ص.ب: ٣٦٧١، القوز، دبي، الإمارات العربية المتحدة. هاتف: +٩٧١ ٤ ٣٣٩ ٥٠٠٠، www.Jotun.com/me

WHERE YOU CAN FIND US

Algeria, Bahrain, Egypt, India, Iran, Jordan, Kenya, KSA, Kuwait, Libya, Morocco, Oman, Pakistan, Qatar, Sudan, Syria, Tanzania, Turkey, Yemen, Iraq

Regional Office: Jotun U.A.E. LTD. (L.L.C.) P.O. Box 3671, Al Quoz Dubai, UAE
Tel: +971 4 339 50 00, www.Jotun.com/me

